



令和3年12月23日発行 No.16

<人権週間>

12月10日(金)の「世界人権デー」に合わせて「人権」(すべての人が幸福な人生をおくる権利)にかかわる様々な取り組みをしました。各取り組みでの皆さんの感想を紹介します。

<人権講和動画「black in buraku」を視聴して> (12/1 (水) 1限目)
校長先生のお話を聞き、動画『black in buraku』(「NHKバリバラ」より)を視聴し、黒人差別や部落差別について考えました。
・黒人差別や部落差別をなくすために、まずは“知る”ことが大事だと思いました。“知る”ことができたら次は“認める”ことができるようになりたいと思いました。
・ただ人権や差別の知識を得るだけではなく、知ったうえで、世の中に人権の大切さ、差別の悲しさを広めていくことが大切だと思いました。



<多文化共生「ソンセンニンの講話」を聴いて> (12/2 (木) 2限目)
我孫子中学校の民族学級に来ていた正在中の金景姫(キムギヨンヒ)ソンセンニンに、韓国と日本との交流や戦時中の歴史について、「名前」という文化を切り口としてお話を聞き、多文化共生のために大切にすべきことを考えました。
・友達にも韓国の子がいるので、これからも友達と文化を共有していきたいと思いました。
・自分の名前が1番大切なんだと改めて気づかされました。
・差別や偏見などをやめ、名前で遊ばないでほしいです。
・韓国を知って、他の国の人とももっと知りたくなった。



<性教育「命のミラクル(奇跡)」を受けて> (12/6 (月) 5・6限目)
大阪府助産師会から助産師の津田育久子さんを講師にお招きし、生命誕生・二次性徴・LGBTQについての学習をしました。「性的人権」=「自分の心と体は自分のもの」の大切さについて考えました。
・自分が今まで生きているのはみんなが支えてくれたからだと思った。
・妊婦さんに席を譲るなど、小さな気遣いから始めたいなと思った。
・妹が無事に私たちのもとにきたのは助産師の方たちがかかわってくださったからだと思っています。
・今、性別で悩んでいる人がいますが、その人を普通とは違うと考えるのは違うし、どんな人でも大切なんだなと思いました。



<「携わる」2学期から「手本」となる3学期へ>

長い2学期が終わります。実力、中間、期末の3回のテストに加え、体育大会・文化発表会の2大行事、さらに多文化共生や性教育などのさまざまな学年の取り組みがあった非常に濃い4ヶ月間でした。2学期の最初の学年通信で、今学期のキーワードは「携わる」だといいましたが、これらの全てにおいて、自分の役割を自覚して携わることができましたか?
1月11日(火)から始まる3学期はあっという間に終わり、みなさんは2年生へと進級します。先日の年長集会で、加藤先生から「3つの本」についてお話をあったように、人としての「根本」である心の成長と、中学生の「基本」である日々の学習を大切にし、来年度の新入生にとって、77期生が憧れの先輩としての「手本」となるように頑張りましょうね。

<1月の主な予定>

11日(火)始業式・学活/火5/木5 45分×3時間 ※給食なし
12日(水)給食開始(ランチョンマットなど、給食の用意を忘れず持参!)
13日(木)チャレンジテスト 50分×5時間(国・数・英・社・理)
14日(金)45分×6時間(6限:水6) 生徒会執行部会
15日(土)土曜授業(金1234)
17日(月)6限:金5 各種委員会
19日(水)45分×6時間
20日(木)生徒協議会
21日(金)45分×6時間(6限:月5)
26日(水)45分×6時間
28日(金)50分×5時間
31日(月)45分×6時間



☆始業式(1/11)の持ち物☆

通知表ファイル(中身は抜かずに)、上ぐつ、体育館シューズ、火5・木5の授業準備、
冬休みのしおり(健康観察表)、筆記具、冬休みの宿題(始業式提出の教科)、
1人1台PC(充電ケーブルも) ※始業式はブレザー着用です

☆チャレンジテスト☆

先日、進路担当の根本先生の話にあったように、チャレンジテストは「高校入試への第1ラウンド」です。以下のサイトで過去問や復習教材を見ることができます。冬休み中に時間を作り勉強しましょう!

「チャレンジテスト復習教材」

https://www.pref.osaka.lg.jp/shochugakko/challenge/h30_3_fukushu.html

その他、「navima」「学びポケット」「プリント広場」等の学習教材も活用して勉強しましょう

ほごしや みなさま
保護者の皆様へ

冬本番の寒さにいよいよ1年の終わりを感じる時期となりました。
先日はお忙しい中、学期末懇談のために来校していただきありがとうございました。2学期の学校でのお子様の頑張りやご家庭での様子、また3学期に向けてはなしひができたことと存じます。

2学期は“試験に集中する真剣な顔つき”“文化発表会の色塗りの和気あいあいとした雰囲気”“体育大会での勝負にこだわる熱気”“さまざまな学年取り組みに対する前向きな姿勢”と、たくさんの77期生の素晴らしい姿を見ることができ、大きな成長を感じることができます。

その反面、普段の学校生活では中学校や友人関係への“慣れ”による授業での気の緩みや休み時間の使い方、対人関係でのトラブルといった課題も見つかる4ヶ月でもありました。

1年生の総まとめとなる3学期、77期生の良い面をさらに伸ばし、課題を1つ1つ克服していくよう指導してまいります。

2022年も、学校・学年の取り組みにご理解ご協力くださいますようお願いいたします。

あびこちゅうがっこう
我孫子中学校 06-6697-8161